

Joahnys Argilagos et Erislandy Savon assurent les premières médailles de Cuba



Joahnys Argilagos et Erislandy Savon assurent les premières médailles de Cuba

Les boxeurs cubains Joahnys Argilagos, dans la division des 49 kilos et Erislandy Savon, 91 kilos, ont assuré hier les premières médailles de Cuba aux JO de Rio de Janeiro.

Invaincue, l'équipe cubaine de boxe a remporté 6 victoires d'affilée.

Joahnys Argilagos, 19 ans, a battu 3 à 0 le Kenyan Mungai Warui. Coups en série, jab de gauche assorti de coups droits et mouvements indéchiffrables du tronc. Le jeune cubain, champion du monde des poids mouches a donné une leçon de bonne boxe à son adversaire.

«Je suis très content d'être le premier à remporter une médaille pour Cuba. J'ai pu parfaitement mettre à point le plan que je m'étais tracé. Garder toujours un bras devant pour éviter ses entrées et travailler avec les coups à la poitrine. Tout est bien sorti. » a-t-il dit en descendant du ring.

Il faut dire que cette médaille de bronze a bien des chances d'améliorer sa couleur tout comme celle d'Erislandy Savon.

C'est à grand des poids lourds, d'assurer la seconde médaille de bronze en battant 3 à 0, l'Argentin, Yamil Peralta.

Erislandy Savon a toujours gardé sa position d'attaque, donné des coups plus précis, et il a très bien travaillé les mouvements du torse.

«Il se penche trop et rentre beaucoup la tête. C'est pourquoi j'ai dû tant me déplacer pour essayer de le toucher à la poitrine. Au troisième round, je l'ai fortement battu mais sa mandibule tient bon.»

Julio Cesar La Cruz, triple champion du monde des poids lourds-légers a roué de coups son adversaire le Turc Nadir Unal. Il lui baissait la garde, l'invitait à l'attaque et lorsque le Turc mordait le hameçon, il le battait fort de contrecoup. Le public qui se trouvait dans la salle a applaudi les arguties et la technique du Cubain.

Se référant à son combat contre Nadir Unal, Julio Cesar la Cruz a signalé: Je l'avais déjà battu lors de la dernière série mondiale de boxe, au mois de janvier et maintenant, je l'ai encore maîtrisé. Je suis monté sur le ring faire mon combat, j'ai contre-attaqué et j'ai pu marquer le rythme».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/102545-joahnys-argilagos-et-erislandy-savon-assurent-les-premieres-medailles-de-cuba>



Radio Habana Cuba